
10月20日上午，2016年二七区“品
质二七 教育名区”建设国际研讨会在
郑州市第74中学举行。

美国圣地亚哥市湖滨区政府教育
局理事长查尔斯·凯斯·希尔德雷思，美
国温特格顿小学校长斯蒂文·威尔，英
国安德森布鲁克小学校长布赖恩·休斯，
新 西 兰 奥 克 兰 珀 马 利 亚 小 学 校 长
凯文·霍罗曼斯基，美国圣地亚哥市湖
滨区年度最佳教师玛丽·葛恩斯，华东
师范大学课程与教学研究所所长崔允漷，

“真爱梦想”公益基金会秘书长胡斌，郑
州市教育局党委书记、局长李陶然，二
七区人民政府区长苏建设，党组成员
黄卫红，教体局党委书记、局长刘子科

参加了签约仪式。
签约仪式上，苏建设简要介绍了二

七区及二七教育的发展情况，同时希望
以此次“品质二七 教育名区”建设国际
研讨会为契机，在收获基础教育发展丰
硕成果与美好情谊的同时，不断增进相
互间的了解、友谊与合作。

李陶然介绍了郑州教育在基础教育
国际化发展方面的做法与成绩，同时希望
二七区教体局借助此次研讨会，积极研究
探索“多彩教育”国际化发展的路径与方
法，为郑州教育的国际化发展、“做有未来
的教育”提供可借鉴的宝贵经验。

凯斯·希尔德雷思表示，对应邀来
到郑州市二七区参加“品质二七 教育

名区”建设国际研讨会感到荣幸，并表
示将会以缔结友好合作关系为契机，开
展多层面、深领域的合作与交流，不断
促进双方教育发展再上新台阶。

会上还进行了签约仪式。二七区
又有9所小学分别与美国、英国、新西兰
3所小学签约缔结成为友好学校，进一
步扩大了二七区学校与国外友好学校结
盟的数量。区教体局也与美国圣地亚
哥市湖滨区政府教育局签订了友好合
作协议，开启二七教育与国外教育更高平
台上的交流与合作，必将促进二七教育国
际化发展水平的进一步提升，从而推动

“多彩教育”品质化、信息化、国际化再上
新台阶。记者 景静 通讯员 吴菁菁
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二七将实施新医疗救助政策
近日，二七区根据市人民政府办公

厅下发的文件，将在全区实施新医疗救
助政策。

一是增加了特殊病种门诊救助。
对重点救助对象中血友病、终末期肾
病、慢性粒细胞性白血病等9种重大特
殊病种，根据对象不同，门诊费用按照
不同标准救助。

二是提高住院救助标准。集中及
分散供养特困人员年度救助限额由原
来的 1万元提高到 2万元；最低生活保
障对象按照70%的比例救助，比原来提
高20%，年度救助限额由原来的1万元
提高到2万元。

三是全面实施重特大疾病医疗救
助。在定点医疗机构就医，经基本医疗
保险、大病保险及各类补充医疗保险、
商业保险报销后，重特大疾病合规医疗
费用，最低生活保障家庭成员按照不低
于70%的比例给予救助；特困供养人员
按照100%的比例给予救助。
记者 范光华 通讯员 师志伟

区人大调研马寨新镇区建设
近日，区人大常委会主任许广佑到

马寨镇调研新镇区建设工作。许广佑
一行听取了马寨镇党委常务副书记
张超关于新镇区规划、土地、道路建
设等方面工作的汇报，在水磨村改造
指挥部召开座谈会，听取马寨新镇区
建设和水磨村动迁工作进展汇报。

许广佑对马寨新镇区建设工作表
示满意，对马寨镇科学制订改造方
案、党员干部牺牲节假日推进工作、
水磨村三委班子干部带头搬迁、指挥
部处理问题公正等给予肯定。

许广佑指出，水磨村改造工作时间
紧、任务重，下一步，一要坚持不突破改造
方案，一把尺子量到底；二要工作细致，分
门别类，先易后难推进工作；三要一鼓作
气，力争10月20日拆迁工作大头落地，月
底清零，不留尾巴；四要关心指挥部工
作人员生活，加强思想教育，充分调动
抽调干部的工作积极性；五要注意施工
安全，坚持湿法作业，做好大气污染防
治工作。记者 景静 通讯员 乐凤海

区政协视察南水北调公园
近日，区政协主席于广志带领政协

委员在区城管局局长牛军领的陪同下，
对二七区重点项目之一的南水北调生态
文化公园建设情况进行了实地查看。

于广志一行在认真听取了关于南
水北调生态文化公园建设的总体情况
汇报后，对已建成的示范段进行了现场
查看，并给予了充分肯定。同时指出南
水北调公园剩余段建设要高质量、高标
准，按照既定时间节点抓紧时间推进，
确保工程早日完工。
记者 景静 通讯员 费晓歌

二七召开深化创文工作推进会
区委常委、宣传部长刘利召集各单位于

10月19日上午召开紧急会议，通报近期创
文工作情况，安排部署下一步工作重点。

会上，刘利对下一阶段的创建工作
提出了新的要求：一是各牵头单位、各乡
镇街道要认真研究《全国文明城市测评
体系》，全面掌握暗访督察10项重点内容
的标准要求；二是各牵头委局要充分发
挥各自的职能作用，切实履行起各自的
职责；三是各乡镇办要清楚了解自己辖
区所存在的短板，加大整治力度；四是
区文明办11个督导组和区委大督察室
要继续强化督察，对检查出的问题也要
督促整改；五是严格落实责任追究制
度，按照《二七区关于全面深化全国文明
城市创建工作推进机制的实施意见》启动
责任追究。记者 景静 通讯员 陈静娴

市领导督导调研二七区创文工作时指出：

思想上更重视、行动上更努力
以优异成绩迎接国家检查验收

10月18日上午，市委常委、宣传部
长、副市长张俊峰带领市直有关单位
负 责 人 到 二 七 区 督 导 调 研 创 文 工
作 。 二 七 区 委 书 记 陈 红 民 ，区 委 常
委、宣传部长刘利，区委常委、统战部
长唐莉军陪同。

张俊峰一行实地查看了二七广场、
德化步行街，认真听取了创文整体工作
汇报。在肯定成绩的同时，张俊峰指
出，一是各级各部门要在思想上更重
视、行动上更努力，克服厌战情绪，保持
高昂斗志，强力持续推进创文工作。二

是完善各类市政设施，加强环境卫生整
治，营造干净、整洁、优美的城市生活环
境。三是查漏补缺，集中力量解决重点
难点问题，使创文工作加快向前推进，
以优异成绩迎接国家检查验收。
记者 范光华 通讯员 王振

打造教育名区 做有未来的教育
“品质二七 教育名区”国际研讨会在第74中学举行

10月20日上午，区委副书记邓英文
在区委常委会议室主持召开二七区田
园区慢行系统规划建设座谈会。

会议听取了河南省交通规划设计
研究院关于田园区慢行系统规划情况
的汇报。座谈中，区直有关单位负责
同志结合本单位工作对二七区田园
区慢行系统规划设计，提出了有针对
性的意见建议。省体育局专家领导
一致认为二七区田园区的发展思路、

发展路径符合绿色、生态、可持续发
展的理念，对慢行系统的规划给予了
充分的肯定。与会专家结合实践经验、
成功案例和二七南部地理特色对慢行
系统规划建设工作提出了建设性意见。

最后，邓英文对田园区慢行系统规
划设计工作提出了几点要求：一是明确
重点，打好基础。要对区域内现有的慢
行系统进行高标准升级改造，加入方便
群众出游的驿站等功能性设施，打造突

出二七品牌特色的示范性慢行系统。
二是以点带面，分步建设。慢行系统建
设资金投入大，下一步要通过点状建
设，分步实施，最终将田园城内的各个
点串联起来，有效形成覆盖田园城的慢
行系统。三是加强协作，通力配合。区
直有关各部门要加强协调，吃透政策，
认真梳理建设规划，做好行动计划，稳
步推进实施。
记者 景静 通讯员 郭宇彬

区领导督导重点安置房项目建设时强调：

加快安置房建设 确保群众及时回迁
10月18日下午，区委副书记王玉红，

区领导翟国防、闫凯带领区新城办、建设
局、大气办、二七新区管委会、金水源街道
筹备组、侯寨街道筹备组、马寨镇、城乡更
新公司等单位负责人，视察督导重点安置

房项目建设情况。
王玉红一行先后到二七新区北安置

区二期、大田垌安置区、侯寨滨河花园二
期和坟上安置区4个项目建设现场，各镇
办、建设单位分别汇报了项目进展情况。

最后，王玉红强调，安置房建设是
重大民生工程，要高度重视，各相关单
位要主动作为，敢于担当，在保证质量
的前提下，加快安置房建设步伐，确保
群众及时回迁。记者 景静

二七区召开田园区慢行系统规划建设座谈会

据悉，二七区大督察办公室围绕
“提效率、优环境、促发展”工作目标，采
取快速交办、建立台账、专报通报、激励
奖惩等制度，进一步强化区直各单位履
职尽责、恪尽职守的工作意识，促进党
风政风转变，不断提高工作效率。

按照督察工作要求，区直各单位迅
速理顺工作机制，调整工作重心，明确
重点工作“一把手”负责制，坚持党政主
要领导亲自抓、分管领导具体抓、其他

领导配合抓，层层签订目标管理责任
书，定期召开会议通报工作进度，强化
督察结果运用，确保权力运行更加规
范。同时，因地制宜创新建立了干部
政绩档案量化管理制度，对全区科级
以上干部实行一人一档、政绩量化管
理，有效提高了全区干部职工干事创业
的积极主动性；规范实施“微督察”工作
办法，以短信提醒、微信通知、电话告知
等措施，有力推动了各项工作开展。

自二七区大督察工作开展以来，统
筹推进了督察事项清单和重点任务目
标的落实，切实帮助基层解决了实际困
难和问题，激发了基层工作活力。下一
步，二七区大督察办公室将围绕统筹协
调、整体推进的工作思路，整合资源形
成强大工作合力，以督察实效推动各级
党委、政府重大决策部署贯彻落实和各
项重点工作落地见效。
记者 景静 通讯员 孙璋哲

二七大督察围绕“提效率、优环境、促发展”督促工作落实


